



Kamala Harris gibt Empfang für «Screams Before Silence»

Neue Dokumentation über die sexuelle Gewalt der Hamas-Terroristen am und nach dem 7. Oktober.

Am 17. Juni 2024 hat Vizepräsidentin Kamala Harris im Weissen Haus einer von der langjährigen Facebook-Managerin Sheryl Sandberg produzierten Dokumentation eine grosse Plattform gegeben. [«Screams Before Silence»](#) macht die sexuelle Gewalt der Hamas-Terroristen am 7. Oktober 2024 gegen Frauen in Israel und in der Geiselhaft in Gaza auf schonungslose Weise anschaulich. Harris hielt eingangs eine Grundsatzrede über sexuelle Gewalt an Konflikten. Anschliessend kam Sandberg zu Wort und präsentierte Ausschnitte aus dem Film.

Sandberg hat den Film selbst in Israel gedreht und Opfer oder deren Angehörigen interviewt. Die Dokumentation zeigt die Brutalität der Terroristen und zudem, dass Hamas-Täter auch Kindern und Männern sexuelle Gewalt bis hin zum Mord zufügten. Die Veranstaltung wurde auf [YouTube](#) übertragen und ist dort zu sehen.

Bereits Ende Mai hat Sandberg den Film auch am US-Kongress gezeigt.

© Aus dem jüdischen Wochenmagazin [TACHLES](#), 18.06.2024